



## **Antrag: Finanzierung Ausführungsplanung Hafenspitze aus dem Beiratsbudget**

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal finanziert die Ausführungsplanung „Gestaltung der Hafenspitze Blumenthal / Fähre Blumenthal“ mit einem Limit von 75.000€ aus dem Beiratsbudget und fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau zur zügigen Beauftragung der Planung auf.

Bereits häufig Thema, soll die Neugestaltung der Hafenspitze nun Fahrt aufnehmen. Voraussetzung für eine nachfolgende Finanzierung der Maßnahmen aus dem Landeshaushalt 2022 ist eine Ausführungsplanung. Der bereits im Frühjahr 2020 getroffene Beiratsbeschluss, die Umsetzung der aus dem Jahr 2016 stammenden Vorplanungen mit einem EA von 75000€ zu unterstützen, wird entsprechend modifiziert. **Alternativ zur späteren Finanzierung aus dem Landeshaushalt, soll die Berücksichtigung des Projekts in dem ausstehenden integrierten Strukturkonzept ( ISEK ) Städtebauförderung / Sanierungsgebiet „Blumenthaler Zentrum“ geprüft werden.**

Der Beirat möchte maßgeblich am Gestaltungsprozess beteiligt werden.

Susanne Weidemann, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 04.09.2020